

Fecha: 04-06-2025
Medio: La Tercera
Supl.: La Tercera - Pulso
Tipo: Noticia general
Título: Suben envíos de vino en abril, pero alertan débil desempeño

Pág. : 12
Cm2: 107,2
VPE: \$ 1.066.975

Tiraje: 78.224
Lectoría: 253.149
Favorabilidad: No Definida

Suben envíos de vino en abril, pero alertan débil desempeño

Las exportaciones de vino embotellado subieron en abril, pero el gremio del rubro, Vinos de Chile, no está conforme con las cifras. Destacó que los embarques de vino embotellado llegaron a 4,5 millones de cajas (US\$123 millones), un alza de 6% en volumen y valor respecto de un año atrás.

El precio promedio del vino embotellado fue similar al de abril 2024, con US\$ 27,2 por caja (-0,1%). Mientras que el desempeño en el mes, el gremio precisó que varios destinos mejoraron. Brasil subió 19% en volumen y casi 10% en valor en 12 meses; EE.UU. avanzó 15% en volumen y valor, e Irlanda subió 45% en volumen y 34 % en valor.

Entre los mercados que cayeron figuran China (-43% en volumen y -36% en valor), y Japón (-9% y -15% en volumen y valor).

El acumulado a abril los envíos de vino embotellado subieron 2,1% en 12 meses en volumen, pero algo inferior en valor, precisó Vinos de Chile. El precio en el período cayó -2,6% a US\$26,9 por caja.

En enero-abril, el mejor desempeño fue en vinos de entre US\$20 y 30/caja, de US\$40 a 50/caja y de menos de US\$ 20/caja).

En cambio, advirtió Vinos de Chile, “que los demás segmentos de precio caen en este lapso en comparación al año anterior”, resaltó el gremio.